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週三，洪水倖存者、漁民和環保組織遊行到位於計順市的環境和自然資源部總部，要求
取消黎剎省的採礦和採石許可證。

6家中企擬投46億擴大在菲業務
本報訊：據菲律濱經濟區管理局稱，6家

中國公司計劃投資約46億披索擴大在菲律濱

的業務。

菲律濱經濟區管理局長班加（Tereso 

Panga）於9月10日在一份聲明中表示，投資

承諾是在該機構上次訪問中國期間獲得的。

他補充說，菲律濱經濟區管理局爭取到

的中國外商直接投資承諾，將用於現有註冊

企業的擴張項目，並於年內提交申請。

據班加介紹，這些項目包括C&U投資

27.2億披索建造新廠房和生產線，將其工業

軸承日產量從目前的20萬件增加到50萬件。

Bocheng計劃投資7億披索，在LIMA 

Estate興建一幢三層樓高、總樓面面積達3萬

平方米的廠房，用於生產塑膠注塑模具。

能源公司Mass Power計劃在一幅4500平

方米的土地上興建一幢四層高的新大樓，以

擴大業務。同時，Boamax將把電動車電池充

電樁設備的生產線從中國遷至菲律濱，以提

升產能。

班加補充說，石英石製造商Huading打

算投入 10 億披索，在甲美地Suntrust Ecotown 

Tanza增建 1.3 公頃的生產設施。

他還表示，除了在LIMA Estate現有的價

值 700 萬美元的廠房外，Tide Solar還計劃投

資300萬美元，在ANFLO工業園區建設另一座

太陽能板製造工廠。

班加表示，在上海和東莞的投資論壇

上，也吸引了新的中國外商直接投資意向。

他補充說，大多數與電子產品相關的中

型公司已表示有興趣參與菲國經濟區的國內

和出口製造活動。

總統投資和經濟事務特別助理吳詩澤

（Frederick Go）在菲律濱管理協會的首席執

行長會議間隙告訴記者，菲國向來自世界各

地的投資者開放。

儘管在菲律濱管理協會和普華永道菲律

濱進行的2024年菲律濱首席執行長調查中，

地緣政治的不確定性被認為是讓菲律濱首席

執行長徹夜難眠的一個主要問題，但他表

示，「我認為目前這還不是一個很嚴重的問

題。」吳詩澤表示，儘管存在包括西菲律濱

海緊張局勢在內的地緣政治問題，菲律濱仍

然對投資者有吸引力。

傳郭華萍欲花10億解決法律問題
本報訊：據稱，丹轆省班班社長郭華萍

（Alice Guo）願意支付10億披索，以消除她

所有的麻煩。

前參議員轆遜（Panfilo Lacson）於9月11

日週三透露，據稱一位菲律濱華裔朋友提供

的消息顯示，該前社長在七月逃離菲國前曾

向他提出金錢交易。

轆遜在廣播電台上引述其朋友的話說：

「當情況變得非常緊迫，而她可能正在躲藏

時，她透過一位共同的朋友與他取得聯繫，

並表示如果他能夠將郭華萍介紹給他的聯繫

人，將會有所回報。」

他補充說：「據他說，只要她得到幫

助，出價就是10億披索。」

轆遜在發給Inquirer.net的訊息中澄清說，

這筆錢並不是用來換取她的逃亡，「而是為

了解決她與總統反有組織犯罪委員會等機構

的法律問題」。

他補充說：「他們的會面是在她逃亡之

前。」

他形容其朋友是一位在中國做生意的大

商人，並聲稱與第一家庭圈子內的一些人物

有聯繫。

轆遜說：「該名菲律濱華裔商人稱，他

沒有將訊息轉發給其聯繫人。」

這位前參議員說，為了證明他的說法，

華裔商人甚至展示了他和郭華萍的合照。

華商也沒有透露他是否與郭華萍有業務

往來，但轆遜確信其朋友並沒有「直接或以

其他方式」參與網絡博彩業務。

在電台訪問中，轆遜建議不僅要更深入

地了解郭華萍的背景，還要更深入地了解她

的關係，並警告「國家安全的潛在風險」。

他說：「來自她前選民的證詞一致認為

她在丹轆省班班社的治理得很好。如果她現

在能解決她的問題，不能排除她可能會參選

眾議員。如果她是外國間諜，那對我們來說

非常不利，因為作為國會成員，她將有機會

接觸到高度機密的文件。」

隨後，他敦促情報界將郭華萍列入關鍵

信息的調查範圍，並進行更深入的記錄查核

和背景調查。

菲尋求在聯國大會與中國對話
本報訊：菲律濱是尋求在聯合國大會期

間與中國對話的 20 個國家之一。

儘管西菲律濱海的持續爭端導致中國和

菲律濱之間發生了多起事件，但馬尼拉並沒

有關閉與北京的外交和經濟關係之門。

美國智庫AidData進行的一項研究顯示，

菲律濱可以從中國龐大的出口市場、基礎設

施融資和對外援助中受益。

然而，菲律濱必須審查中國提供的可能

影響國家安全和環境的貸款和項目，例如該

國正在進行的水壩和填海工程。

「與中國打交道完全脫鉤並不符合菲律

濱的利益。當你的談判桌上有更多的人時，

你的談判能力就會更強，所以你應該與美

國、中國和澳洲合作。讓這些人相互競爭，

以獲得盡可能最好的交易，」AidData 政策分

析總監薩曼莎·卡斯特說。

菲律濱是計劃在 9 月 22 日紐約聯合國大

會期間與中國舉行高峰會的 20 個國家之一。

菲律濱駐美國大使何塞·曼努埃爾·羅麻禮

斯表示，菲律濱旨在向中國傳達這樣一個信

息：不僅是菲律濱，其他國家也不贊成這個

超級大國在西菲律濱海的危險行動。

菲律濱海軍監測顯示，西菲律濱海有207

艘中國船隻。

其中包括一艘科考船。

菲海軍指出，這是今年海警、海軍和民

兵船隻數量最多的一次。

紀莫雷很快將面對參議院調查
本報訊：參議員洪智維洛斯週三表示，

耶穌基督王國領袖阿波羅·紀莫雷很快就會面

臨參議院的質詢，因為他將繼續調查涉及耶

穌基督王國的人口販賣和性虐待指控。

洪智維洛斯在一段影片中說，參議院婦

女、兒童、家庭關係和性別平等委員會正在

最後確定紀莫雷尚未參加的立法調查的時間

表。

她說：「我們將盡快確定下一次聽證

會的日期。最終，阿波羅·紀莫雷將面對我

們。」

這位議員補充說：「一旦我們確定了阿

波羅·紀莫雷在參議院舉行下一次聽證會的日

期，我將寫信給相關法院，確保他按照參議

院對他的逮捕令出席聽證會。」

洪智維洛斯說，參議院調查小組對紀莫

雷提出了「許多問題」，包括耶穌基督王國

涉嫌濫用職權的問題。

她說：「我們有很多問題要問紀莫雷。

他究竟為什麼要做這些事？

他是如何讓他招募的人相信他和他的王

國，卻又以各種方式虐待他們的？他虐待婦

女、未成年人，甚

至 王 國 的 男 性 成

員。

他強迫他們乞

討來維持他奢侈的

生活方式。」

菲戀童癖者在迪拜落網 受害兒童高達111人
本報訊：據內政部說，阿聯酋當局在迪

拜逮捕了一名菲律濱戀童癖者。

內政部在周三的報告中說，嫌疑人泰迪·

美吉亞（Teddy Jay Mojeca Mejia）透過出售兒

童性虐待和剝削材料從事性剝削。

當局稱有111名已確認的受害者。

截至9月9日，在已確認的受害者中，有

22人在蕊描未實該耶（Nueva Vizcaya）、基

仁諾省、沓義市、甲美地省描科沃市、武六

干省馬利勞社、拉允隆省合碧瑤市的不同救

援行動中獲救 。

嫌犯在Telegram（俗稱紙飛機）上向來

自10個國家的19名外國人出售了兒童性虐待

和剝削材料，並透過線上錢包收取了付款。

受害者還被強迫性交，並受到威脅，如

果他們拒絕聽從嫌疑人的指示，就公開他們

的裸照和影片。

美吉亞於2021年前往迪拜，至今沒有回

到菲律濱。

嫌犯根據國際刑警組織發布的紅色通緝

令被逮捕。他也被列入國調局紅色通緝令名

單。

他面臨的指控包括法定強姦罪、合格的

人口販運罪，以及違反《反兒童線上性剝削

法》和《反兒童性虐待剝削材料法》。

他曾在2014年和2015年因違反《反虐待

兒童法》和《反偷窺照片和影片法》而被

捕。

當局共確定了7名嫌疑人，其中4人被

捕，其中包括美吉亞。

司法部長：
郭華萍應由移民局看管

疑外僑取得菲證件可能當外國間諜

菲新社馬尼拉11日電：司法部長黎慕惹

（Jesus Crispin Remulla）週三表示，一旦所有

針對她的未決案件解決，丹轆省班班社前社

長郭華萍應該被置於移民局的監管之下。

黎慕惹在新聞發佈會上說：「公平地

說，實際上，如果有一個機構會拘留愛麗絲·

郭（郭華萍），那應該是移民局。因為如果

我們考慮的話，移民案件比一切都重要。」 

他說：「事實上，移民案件是不能保釋

的，所以我認為，當一切都解決了之後，就

只能是移民問題了，移民問題只要得到我們

的許可，就可以隨時把她帶到法庭。」

郭氏的案件包括聲稱自己作為菲律濱公

民獲得菲律濱護照。

除了移民案件外，一項針對郭氏的人

口販運案件也將由負責調查的檢察官小組解

決。

此前，檢察官駁回了郭氏要求重新調查

此案的動議，因為檢察官發現她實際上並沒

有出現在公證員面前。

警惕丹轆法庭案件
黎慕惹還對郭華萍在丹轆省的影響力表

示擔憂，因為貪污案件是在丹轆地區法庭提

出而不是監察署 。

他說：「人們普遍認為，她在那個地區

會更有影響力，這一直在她的勢力範圍內，

因為她是那個省一個社里的社長。這就是為

什麼我一聽到這個消息就感到不舒服。」

當局發現在郭的指導下經營的公司網絡

中有不少於70億披索的資產。

黎慕惹重申，他們已將此事提交監察

署，並可能同樣尋求反貪機構的指導。

國家安全影響
黎慕惹說，郭華萍的案件還涉及國家安

全。

他說：「我從一開始就在討論中說，假

護照和外國人獲得菲律濱身份證件的問題可

能會影響國家安全，因為這很有可能是間諜

行為。但是，除非我們提供全面的調查，否

則我們現在無法得出任何結論。」

「 這 並 不 是 說 國 家 情 報 協 調 機 構

（NICA）或國家安全署（NSA）現在沒有調

查。當然，他們正在進行自己的調查，所以

這是很有可能的。」

當被問及郭華萍與孫雯案件的相似之處

時，黎慕惹做出了上述評論。孫雯是一名41

歲的外國血統美國公民，在美國法院面臨指

控。

孫雯和她的丈夫胡驍都不承認在她擔任

紐約州州長凱西·霍赫爾（Kathy Hochul）的

副幕僚長和前任州長安德魯·庫莫（Andrew 

Cuomo）的助理期間代表中國政府行事。

郭享鈿打算自首
與此同時，司法部副部長勞爾·瓦斯奎

茲（Raul Vasquez）否認了有關郭華萍的弟

弟郭享鈿（Wesley）計劃自首並配合菲律濱

當局調查的報道。他說：「這仍然是一個正

在進行的事情，直到我們掌握了這種試探的

細節，並且有積極的行

動表明這種自首的意圖

和自發性，然後我們才

不得不說這是真的。目

前，我們還在調查過程

中。就像以前發生的那

樣，這次將再次偏離，

我們只是偏離了正確的

方向。」

菲中舉行南中國海問題
雙邊磋商機制團長會晤

本報訊：2024年9月11日，外交部副部

長陳曉東同菲律賓外交部副部長拉扎羅在

北京共同舉行中菲南海問題雙邊磋商機制

（BCM）團長會晤。

雙方就中菲涉海問題特別是仙賓礁問題

坦誠、深入地交換了意見。中方重申在仙賓

礁問題上的原則立場，敦促菲方立即撤離有

關船隻。中方將堅定維護自身主權和《南海

各方行為宣言》的嚴肅性和有效性。雙方同

意繼續通過BCM等外交渠道保持溝通。

菲國內猴痘病例升至15宗
本報訊：據衛生部稱，菲律濱的猴痘病

例已上升至 15 例。

週三，衛生部副部長格洛麗亞·巴爾博亞

在大岷署舉行的大岷區委員會會議上宣布了

這一消息。

巴 爾 博 亞 表 示 ， 熱 帶 醫 學 研 究 所

（RITM）於9月9日確認的新病例來自國家首

都地區。

在這 15 例病例中，11 例來自大岷區，3 

例來自卡拉巴松，1 例來自加牙鄢谷。

其中14例為男性，1例為女性。報告病例

的年齡從12歲到41歲不等。

「這不像新冠病毒那樣令人擔憂，因為

它不是透過空氣傳播的；它不會透過空氣傳

播。這種病毒是透過皮膚與皮膚的密切接觸

傳播的，」巴爾博亞解釋道。


